



IPSA cierra sobre 7.400 puntos y marca récord número 18 del año a medida que inversionistas salen de EEUU

La mayor percepción de riesgo debido a la ofensiva arancelaria está generando mayores flujos a la región.

POR BENJAMÍN PESCIO

La bolsa chilena una vez más capeó las pérdidas de Wall Street y este jueves alcanzó nuevos máximos. ¿Las razones? Los inversionistas están en busca de oportunidades fuera de Estados Unidos, afectado por los aranceles de la Casa Blanca y las represalias de sus países vecinos.

El IPSA subió 0,79% en la sesión hasta los 7.449,87 puntos. Esto implicó su máximo histórico número 18 en lo que va del año, con un avance acumulado de 11% en el período.

En Nueva York, en cambio, el Nasdaq perdió 1,96%, el S&P 500 retrocedió 1,39% -cerrando en mínimos de seis meses- y el Dow Jones declinó 1,3%.

Diversificación

“En general, los mercados emergentes están positivos y Latinoamérica ha mostrado un buen desempeño. La percepción es que el riesgo por la guerra de tarifas es mucho menor en la región que en países desarrollados, por lo que se está viendo un movimiento de salida de capitales desde EEUU hacia activos internacionales. Lo que no había pasado antes, ahora está ocurrien-

do”, dijo a DF el gerente general de BTG Pactual Corredores de Bolsa, Hugo Rubio.

A nivel de emisores, Ripley escaló 3,51% y fue la acción con mejor desempeño del selectivo durante este jueves tras presentar sus resultados de cierre de 2024 un día antes. Le siguió Copec, con un avance de 3,22%, y un flujo sobresaliente de casi \$ 63 mil millones.

Los niveles de montos transados de las acciones locales actualmente son los más altos desde 2023.

“Uno de los factores recientes que influyen en el mercado local ha sido la subida del cobre. En el corto plazo, todos los

EVOLUCIÓN IPSA EN 2025
PUNTOS



sectores que utilizan cobre han aumentado sus inventarios, lo que ha impulsado su precio. Junto con algunos buenos resultados de empresas que están subiendo en este momento, han dado un impulso al mercado. También hemos visto un tipo de cambio bastante estable en torno a los \$ 940”, comentó el director de Propela Inversiones, Rodolfo Friz.